## Vega Junior High School Política de Participación de los Padres y la Familia 2025-26

## Declaración de Propósito

Vega Junior High School está comprometida con el objetivo de proporcionar una educación de calidad para todos los niños de este distrito. Con este fin, queremos establecer alianzas con los padres y con la comunidad. Todos saldremos ganando si la escuela y el hogar trabajan juntos para promover el alto rendimiento de nuestros hijos. La expectativa será que ni la casa ni la escuela hagan el trabajo solos. Los padres juegan un papel muy importante como primeros maestros de los niños. Su apoyo a sus hijos y a la escuela es crítico para el éxito de sus hijos en cada paso del camino.

Las metas del nivel de grado, el currículo del nivel de grado y los calendarios de evaluación para los niños de la Escuela Secundaria Vega se distribuirán a todos los padres del distrito; con expectativas de que todos los estudiantes trabajen para lograr estas metas. Reconocemos que algunos estudiantes pueden necesitar asistencia adicional disponible a través del programa Título I y varios otros servicios educativos que se ofrecen en todo el distrito. La respuesta a la intervención, servicios diarios de educación extendida y las tutorías son solo algunos de los servicios adicionales que se ofrecen.

La escuela secundaria de Vega tiene la intención de incluir a los padres en todos los aspectos del Programa de Título I del distrito. El objetivo es tener una asociación entre la escuela y el hogar que ayudará a todos los estudiantes del distrito a tener éxito.

### Participación de los padres en el desarrollo de la política

Un comité asesor compuesto de padres, miembros de la comunidad, personal de la escuela y la administración se reunirá para desarrollar la Política de Participación de los Padres de la escuela. Este comité asesor estará compuesto de padres voluntarios de los estudiantes que asisten a la escuela secundaria en Vega ISD. Estas reuniones se sostendrán en horarios factibles y convenientes para que los padres asistan. Habrá especial atención para reclutar padres para el comité de niños en el Programa de Título I. Vega Junior High School es una escuela de Título I para toda la escuela. Todos los estudiantes son parte del programa de Título-I.

#### Reunión Anual para Padres de Título-I

La escuela secundaría sostendrá al menos una reunión anual en dos fechas y horas diferentes para revisar las pautas del Título I y los servicios ofrecidos a nivel de la escuela. Las copias de la Política de Participación de Padres y Familias actual del distrito y el Pacto de Escuela-Padres diseñado por la escuela se distribuirán en la reunión y a través del registro en línea. Ambos documentos se proporcionarán en inglés y en español. La reunión se sostendrá en un horario y lugar convenientes; El aviso de la reunión se anunciará en el periódico Vega Enterprise, el sitio web de la escuela, la aplicación de las escuelas y las páginas de redes sociales de la escuela. Los traductores estarán disponibles a petición suya.

### Pacto entre la escuela y los padres

De acuerdo con las regulaciones del Título I, cada escuela debe desarrollar un pacto para delinear las responsabilidades de los padres, los estudiantes y el personal.

Todos los padres recibirán una copia del pacto que detalla las responsabilidades que tienen los maestros, padres y estudiantes para ayudar a los estudiantes a lograr sus metas de rendimiento académico. El Pacto entre la Escuela y los Padres y esta Política de Participación de los Padres y la Familia se evaluarán anualmente con el aporte de los profesores de secundaria, los padres y las partes interesadas de la comunidad.

# Pacto entre la escuela secundaria y los padres

Responsabilidades de la escuela	Responsabilidades de los padres	Responsabilidades Estudiantes	Comunicación continual
<ul> <li>Proporcionar un currículo e instrucción de alta calidad en un ambiente de aprendizaje efectivo y de apoyo que permita a los niños participantes cumplir con los estándares de rendimiento académico estudiantil del estado.</li> <li>Un ambiente de aprendizaje efectivo y de apoyo en el que los tutores y las familias se sienten bienvenidos, apoyados y valorados.</li> <li>Oportunidades para que los guardianes y las familias se ofrezcan como voluntarios en la escuela y en las aulas.</li> </ul>	<ul> <li>Monitorear la asistencia, leer correos electrónicos, mantener una mentalidad abierta.</li> <li>Apoye el aprendizaje de su hijo en casa a través del diálogo, un jugador de equipo, la tarea y dando un ejemplo positivo.</li> <li>Participe en las reuniones de padres donde se discutirán las decisiones con respecto a la educación y el uso del tiempo extracurricular.</li> <li>Únete a un comité, involúcrate</li> </ul>	<ul> <li>Sé respetuoso contigo mismo, con los demás y con la escuela.</li> <li>Su comportamiento no debe afectar negativamente su propio aprendizaje o el de los demás.</li> <li>Hazte cargo de tu aprendizaje.</li> <li>Haga su tarea, participe en clase, trabaje en habilidades organizativas y cumpla con los plazos.</li> <li>Sé un aprendiz activo y un defensor de ti mismo cuando necesites ayuda.</li> </ul>	<ul> <li>Mantenga conferencias de padres y maestros durante las cuales se discutirá este pacto en lo que se refiere a los logros individuales del niño. Específicamente, una conferencia de padres y maestros puede ser solicitada por el padre o el maestro.</li> <li>Los maestros se comunican con los padres para cualquier pregunta o inquietud.</li> <li>Comunicación sobre el rendimiento del estudiante a solicitud de los padres o maestros para garantizar el éxito del estudiante: aprendizaje a la conferencia, etcétera.</li> <li>Los reportes de progreso se publican en el Portal para Padres al final de cada 3 semanas. Los reportes de calificaciones se envían por correo a casa al final de cada nueve semanas.</li> <li>Las reuniones del club de refuerzo y del PTO se anunciarán en el correo electrónico semanal del campus.</li> <li>Correos electrónicos semanal del campus.</li> <li>Correos electrónicos semanal del campus.</li> <li>Correos electrónicos semanal del campus.</li> <li>Vega ISD App</li> </ul>

### Adaptando los programas a las necesidades de nuestra comunidad

Se consultará a la comunidad en el diseño, desarrollo e implementación del programa de Título I. Cada año, el distrito escolar evaluará las necesidades de los padres y los niños en la comunidad, a través de una variedad de medidas y encuestas para crear un ambiente escolar exitoso.

Talleres y otros programas en diversos temas estarán disponibles para padres e hijos. Los padres serán notificados sobre estas oportunidades a través de las escuelas individuales. Los padres pueden llamar a la oficina del distrito o a la oficina de su escuela local en cualquier momento para expresar su interés en un taller en particular o para hacer sugerencias sobre los temas.

## Comunicaciones entre el personal y los padres

Las comunicaciones con los padres incluirán boletines informativos, avisos escritos, correos electrónicos, llamadas telefónicas, conferencias y visitas domiciliarias, según sea necesario durante todo el año escolar. Se anima a los padres a tomar la iniciativa de llamar al maestro de su hijo cuando estén preocupados por un problema. También pueden llamar a la oficina de la escuela y pedir un traductor en la conferencia. En la medida de lo posible, los avisos se enviarán a casa en inglés y español. El personal recibirá capacitación sobre cómo mejorar la comunicación entre el hogar y la escuela y se les pedirá a los padres que den su opinión sobre este tema.

#### Evaluación

Habrá una evaluación anual del contenido y la efectividad del programa de Participación de Padres y Familias del Título I. Se les pedirá a los padres su opinión en la evaluación. La evaluación incluirá una evaluación de cuánto está aumentando/disminuyendo la participación de los padres e identificando las barreras para la participación de los padres. El distrito escolar revisará su Política de Participación de los Padres sobre la base de esta revisión anual.

El compromiso con la participación de la familia ha sido aprobado por la Junta Escolar de Vega ISD. La política será coordinada y promovida por el personal, la administración y los maestros de Título I en todas las escuelas y el distrito.

## Escuela Secundaria Vega Política de Participación de los Padres y la Familia 2025-26

Su firma reconoce que recibió la Política de Participación de Padres y Familias del Título I de Vega Junior High School 2025-26. Cualquier pregunta debe ser referida a la directora de la escuela, Meredith Porton (grados 5-6) o Kassidy Rosas (grados 7-8) al teléfono 806-267-2123.

Nombre del estudiante:		 
Grado:		
Nombre del padre (en le	ra de imprenta):	

Firma de los padres:	
tr tr	